
Subject: Expertenrat missverständlich
Posted by Michi1986b on Thu, 22 Nov 2007 13:59:21 GMT
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Hallo,

ich habe gelesen bei haarerkrankungen.de das die Dosis von 5mg finesterid keine bessere
auswirkungen als 1mg auf den Neuwuchs hat.  Im Expertenforum wurde gefragt ob es nicht
sinnvoller und wirksamer wäre,wenn man die Tablette auf nüchternen Magen einnimmt. Die
Antwort vom Experten lautete, wie ich oben schon erwähnte, nein, weil 5 mg keine bessere
Wirkung zeigte! Das mag ja sein, das 5 mg nicht besser wirken als 1 mg, allerdings kann doch der
Darm Finesterid nüchtern besser aufnehmen. Wenn jetzt aber auf en vollen Magen die Tablette
genommen wird von 1 mg dann kann die Tablette nicht so schnell und so gut vom Darm
aufgenommen werden und die WIRKUNG nachlassen. Vllt wirkt die Tablette dann nur noch
effektiv mit 0,5 mg Finesterid. Was ich sagen will ist, das ich diee Aussage vom Experten nicht
ganz verständlich ist. Kann jemand aufklärung geben? Im Forum habe ich nichts gefunden  ,
wobei ich glaube das das auch irgendwo schon schwarz auf weiß steht!  

LG Michi  
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